



L'université des frères MENTOURI- Constantine **Avec la collaboration de l'OCAMEDH**

Organisent

La 1^{ère} Ecole des Sciences de l'Éthique : **"L'éthique des Sciences et l'enseignement de l'éthique"**

Les 22 et 23 novembre 2015

L'école des sciences de l'éthique propose un large programme de conférences, de débat, de réflexions et d'idées ayant pour objectif principal la diffusion d'un enseignement sur la culture scientifique et technologique avec une double démarche de valorisation et d'évaluation de l'impact du progrès scientifique sur les enjeux sociétaux et les relations entre les sciences et l'éthique.

Par ailleurs, l'existence de questionnements et de préoccupation éthique dans l'exercice des professions scientifiques conduit de nos jours à envisager une stratégie qui convient pour préparer les professionnels à affronter ces questions.

A cet effet, il est devenu nécessaire de réfléchir, d'organiser et d'instaurer des formations appropriées qui prennent en compte les questions d'éthique dans les parcours des scientifiques.

Cette école sur l'éthique des sciences organisée avec la collaboration de l'OCAMEDH est d'une importance capitale pour promouvoir et développer et produire un enseignement qui répond à un besoin spécifique celui de former des compétences dans ce domaine (Sciences de l'Éthique).

Cette 1^{ère} école que nous organisation sur les sciences de l'éthique, se veut un espace pour engager la réflexion sur la proposition de parcours de formation diplômante du type Master qui intégrera toutes les disciplines scientifiques, telles que : la biologie, la Médecine, le Droit, la physique la philosophie et la sociologie... et de discuter la possibilité d'introduire une unité d'enseignement de l'éthique des sciences dans les différents parcours existants à l'université des frères MENTOURI-Constantine, (Unité d'enseignement de découverte).

Apprendre l'Éthique pour promouvoir
les Sciences au service de la société.